

## Wirbelsäulen-Therapie

Sanfte Korrektur der Wirbel nach der Dorn-Methode mit ganzheitlicher Wirkung auf das Energie-, Organ- und Nervensystem

Wirbelverschiebungen, Beckenschiefstände und Beinlängendifferenzen können durch Muskelungleichgewichte, Traumata und Fehlbelastungen entstehen. Selbst im physiologischen Alterungsprozess verschieben sich bei 95% die Wirbel aus der Ideallinie. Aufgrund des Zusammenspiels aller Strukturen im Körper wirken sich Fehlstellungen der Wirbel bis in die Organe und auf den gesamten Organismus aus.

Über die Korrektur der Wirbelsäule können beispielsweise Verdauungsbeschwerden, Nervenleiden, Durchblutungsstörungen, chronische Schmerzen, Krankheiten der Organe, funktionelle Herzprobleme, Asthma, Schwindel, Kopfschmerzen, Bandscheibenvorfälle, Ischialgien usw. behandelt werden.

Auch die durch Wirbelfehlstellungen ausgelösten Symptome im psychischen und emotionalen Bereich können Korrekturen oftmals lindern oder auflösen.

